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６月後半から、体調不良のお子さんが増えています。夏風邪だと思っていたら、RS ウィルス

と診断されたお子さんもいらっしゃいます。ひまわり組は、学級閉鎖になってしまい、ご心配を

おかけしました。６月３０日現在で、まだ、熱が下がらなかったり、咳が続いたりしているお子

さんもいるようです。体調が悪いときは無理をされず、ゆっくり体を休めてください。 

あと少しで、１学期も終わります。体調を整えて元気に登園してくださいね。 

 梅雨があけたら、きっと暑い日が続くことと思います。昨年度も熱中症指数が３１を超えた時

は、戸外遊びやプール遊びを中止にしていました。今年度も、熱中症指数を確認しながら、安全

に遊べるようにしていきたいと思っています。 

 

 

  

引き取り訓練のご協力、ありがとうございました！ 

 ３０日（金）は、天気の悪い中、引き取り訓練にご協力くださりありがとうございました。 

子どもたちは、訓練で不安そうな子もいましたが、自分で考え、ダンゴムシのポーズで頭などを

守り、揺れが収まるのを待ちました。この日はあいにくの雨でしたので、その後、ホールに集ま

り話を聞きました。「自分の命は自分で守る」を合言葉に、いつ、どこで起きるかわからない災害

に備えて、そのときに慌てず自分で行動できるような力を育んでいきたいと思います。 

 今日の訓練は引き取り訓練なので、“家に帰るまで”が訓練です。皆さんどうでしたか。保護者

の方の中には、家から時間をかけて歩いてお迎えに来てくださった方もいらっしゃいます。すば

らしいですね。“もしも”の時を考えておいていただけるとよいかと思います。 

  

 お車を利用される方へのお願いです。 

＊お車で送迎の際は、公民館前の南北の道路を左折（南進）で入り、お帰りの際も左折して出て

いってください。家の方向が北の方の方も、左折で出てくださるようお願いいたします。 

（毎日の送迎時もそうですが、今回のように皆さんが一斉にお迎えにいらっしゃるときは駐車

場も道路も混みあいます。道路では、一般の方も通られますので、混雑を緩和するために、ご

協力をお願いいたします。） 

 

＊駐車場でお子さんを車に乗せたり降ろしたりする際、安全面に気を付けてください。子どもだ

けで降りたり歩いたりしないように、気を付けてください。 

 

＊幼稚園の駐車場以外には停めないでください。（公民館や幼児支援教室） 

 （今回の訓練では事前に幼児支援教室の駐車場はお借りしていました。日常では停めないでく

ださい。） 

 

 お願いばかりで申し訳ありませんが、子どもたちの安全のためです。また、地域に愛される幼

稚園にしたいので、近隣の方々にもご迷惑をおかけしないようにしていきたいと思います。 

 どうぞ、ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

大いちょう 
R５年７月１日 

岐阜市立加納幼稚園 

園長 広瀬 みゆき 



６月の姿から・・・ 

 今月は水遊びやプール遊びをたくさんしました。その他にも・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

    シャボン玉！つかまえよ！         様々な感触を味わいました・・・ 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

     集中しています・・・            力を合わせて・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 年長さんは、夏まつりに向けて、子ど

も会議をしたり、友達と一緒に調べたり、

力を合わせて作ったり・・・ 

 時には意見がぶつかることもあります

が、お互いの思いを伝えながら、当日に

向けて気持ちを高めています。 

 また、考えていたことがうまくいかな

いこともあります。どうしたらいいのか、

先生も一緒に考えて形にしていっていま

す。 



《７月の保育のねらい》 

【３歳児】 

○自分の好きなことや興味をもったもので遊ぶ。 

○周りの遊びに興味をもち、先生や友達と同じ場で遊ぼうとする。 

 

【４歳児】 

○自分なりに、考えたり試したりして遊ぶ。 

○友達を誘って場を共にしながら、存分に遊びを楽しむ。 

 

【５歳児】 

○自分なりの思いをもって遊びを進めることを楽しむ。 

○友達と思いを伝え合いながら遊びを進める。 

 

 あっという間にもうすぐ夏休みです。７月は七夕の楽しみ会や、なつまつりもあります。夏な

らではの遊び、経験をしていきたいと思います。 

 

 年間行事では、七夕楽しみ会は「ファミリーの集い」として、縦割りのグループでの遊びを計

画していました。職員で行事の在り方をいろいろ考えた結果、今回は、ファミリーでの遊びはせ

ず、みんなで集って七夕の楽しみ会を行うことにしました。しかし、ファミリー（縦割り）での

かかわり、経験は大切だと思います。今後は、日常的にファミリーで帰りの会を行うなど、楽し

い時間を過ごせることを考えています。ファミリーデイ？ファミリーウィーク？など、今後に向

けて検討中です。 

 

 

 

 

先日の「おひさま学級」にご参加くださりありがとうございました。 

会員研修委員の方に感想を見せていただいたところ、とても温かい感想がたくさんで、私自身が

とても励まされました。本当にありがとうございました。 

 今回、お仕事やお子さんの体調不良で参加できなかったといってくださった方もいらっしゃい

ます。「フリートークの会」では、おひさま学級の話の続きもあるかもしれません。ぜひ、ご参加

くださいね。お待ちしています。 

 


